

## Rollstuhlfahrt mit dem Förderverein am 24.Juli



Bereits im Mai hatte der Förderverein zur 1. Rollstuhlfahrt eingeladen. Allerdings musste dieser Termin wegen schlechtem Wetter abgesagt werden. Diesmal hatten wir mehr Glück, obwohl starke Hitze und Gewitter angesagt waren.

So erfolgte die Entscheidung erst kurz vor 12.00 Uhr. Diesmal sollte es klappen. 14 Rollstühle und ebenso viele Helfer machten sich 14.30 Uhr auf den Weg. Zunächst über die „Holperstrecke“ St. Barbarastr. zum Backhaus. Dort hatten fleißige

Helfer schon alles vorbereitet, für das leibliche Wohl war gesorgt. Und wie immer als besondere Spezialität: Auersmacher Flammkuchen. Dies war so recht nach dem Geschmack von Rollstuhlfahrer und Helfer.

Gestärkt mit „Speis und Trank“ hieß es nach ca. 1 Stunde den Rückweg anzutreten. Über die Sitterswalder Str., Schwarzwaldstr. dann über Tannenweg ging es zurück zur Barbarahöhe. Eine schweißtreibende Angelegenheit für alle Helfer an diesem heißen Sommertag. Trotzdem sah man nur zufriedene Gesichter in den Rollstühlen und bei den Helfern als man wieder „oben“ ankam.

Ein schöner Tag für die Rollstuhlbehinderten der ganz bestimmt wiederholt wird. So gilt es abschließend allen herzlich „Danke“ zu sagen, die sich für diese schöne Sache zur Verfügung gestellt haben. Danke auch der Heimleitung die uns auch diesmal tatkräftig unterstützt hat, und ohne deren Hilfe ein solches Vorhaben nicht möglich wäre. Vielleicht gibt es Ende August oder Anfang September wieder Gelegenheit für eine weitere Ausfahrt. Bis dahin viele herzlich Grüße und nochmals

**Dank an Alle**

*Ihr Förderverein ( G. Werner )*

